

innerer Überzeugung die Verantwortung für die von ihnen geleistete Arbeit übernehmen, wenn sie bewußt ihre Hand für ihr Produkt geben. Und hier setzt die Parteiorganisation konkret an.

Den Werktätigen werden beispielsweise Informationen dazu vermittelt, in welchen Finalprodukten die vom Betrieb hergestellten Erzeugnisse Verwendung finden und welche volkswirtschaftliche Bedeutung demzufolge der Arbeit der Funkwerker zukommt.

Der IX. Parteitag hat dafür überzeugende Argumente gegeben. Dort wurde hervorgehoben, daß der Maschinenbau und die Elektrotechnik/Elektronik beim weiteren Ausbau unserer materiell-technischen Basis, bei der Produktion moderner und hocheffektiver Maschinen und Produktionsanlagen eine Schlüsselstellung einnehmen.

Höhere Effektivität durch Elektronik

Der IX. Parteitag wies darauf hin, daß die Qualität der Erzeugnisse des Maschinenbaus immer stärker vom Niveau ihrer elektronischen und elektrotechnischen Ausrüstung bestimmt wird.

Mit Hilfe der Elektronik können ganze Maschinensysteme und Produktionsabläufe automatisiert werden. Dadurch wird es möglich, den Auslastungsgrad der hochmodernen Technik wesentlich zu erhöhen, die Produktion zu steigern und Arbeitskräfte einzusparen.

Die Funkwerker, als Hersteller elektronischer Bauelemente, nehmen damit auf die ökonomische Effektivität großer Bereiche der Volkswirtschaft unmittelbar Einfluß. Sie bestimmen hier den wissenschaftlich-technischen Fortschritt mit und tragen zur weiteren Intensivierung unserer Volkswirtschaft bei. Das aber, und dieser Zusammenhang wird in der ökonomischen

Propaganda hergestellt, ist untrennbar mit der Erfüllung der Hauptaufgabe verbunden.

Die Kollegen werden zu der Erkenntnis geführt, daß nur durch eine kontinuierlich steigende Warenproduktion, durch eine hohe Arbeitsproduktivität und eine große Effektivität der gesellschaftlichen Arbeit die Befriedigung der wachsenden materiellen und kulturellen Bedürfnisse der Bürger möglich ist.

Aber es geht bei unseren Produkten und deren guter Qualität schon gar nicht mehr nur um die Deutsche Demokratische Republik allein. Vom Funkwerk produzierte elektronische Bauelemente werden auch bei der Verwirklichung des von den Ländern der sozialistischen Staatengemeinschaft vereinbarten ESER-Programms (Einheitliches System elektronischer Rechen-technik) verwendet.

Worauf lenkt eine solche Information den Blick und die Gedanken der Angehörigen unseres Betriebes?

Ihnen wird zum Beispiel deutlich, daß sie mit ihrer Arbeit an der sozialistischen ökonomischen Integration unmittelbar mitwirken. Damit aber ist für sie die sozialistische ökonomische Integration nicht einfach ein Begriff, sondern eine Realität. Die sich aus der Gleichartigkeit der politischen, sozialen und ökonomischen Bedingungen der sozialistischen Länder objektiv ergebenden Voraussetzungen für ihre Zusammenarbeit werden somit besser erkannt. Und aus dieser Erkenntnis wächst Verantwortung, ergeben sich Schlußfolgerungen für die eigene Arbeit, die zur Vertiefung der sozialistischen ökonomischen Integration, zur weiteren politischen, ökonomischen und militärischen Stärkung der sozialistischen Staatengemeinschaft beiträgt.

Leserbriefe

gruppe Technik in Zusammenarbeit mit dem Vorstand der Betriebssektion Kammer der Technik bewirkte, daß jetzt 13 Ingenieure dieses Bereiches nach dem schöpferischen Paß des Ingenieurs arbeiten.

Eine qualifizierte Leitung der ökonomischen Prozesse in unserem Kombinatbetrieb führte zu einer größeren Stabilität in der Planerfüllung. Die Zielstellung im Wettbewerb konnte im ersten Halbjahr 1976 überboten werden. Zu dieser positiven Bi-

lanz trugen besonders die Kollektive bei, die nach „Notizen zum Plan“ arbeiten. Die Anzahl dieser Kollektive hat sich nach dem IX. Parteitag weiter erhöht.

In der Grundorganisation haben wir den Entwurf eines Kampfprogramms zur weiteren Auswertung der Dokumente des IX. Parteitages beraten. Die Mitgliederversammlung im Monat August 1976 hat dieses Kampfprogramm beschlossen. Es beinhaltet drei Schwerpunkte

für die weitere Tätigkeit der Parteiorganisation. Sie betreffen das gründliche Studium der Dokumente des IX. Parteitages; die allseitige Förderung der Masseninitiative der Werktätigen sowie die Erfüllung des Volkswirtschaftsplanes 1976, die Übererfüllung der wichtigsten Kennziffern und die weitere Stärkung der Kampfkraft der Grundorganisation.

Horst Eccarius

Parteisekretär im VEB BMK Erfurt
Kombinatbetrieb Ausbau Gotha